

Comité Olímpico Cubano condena boicot a Beijing 2022

Image not found or type unknown



Beijing 2022

La Habana, 10 dic (RHC) El Comité Olímpico Cubano (COC) condenó este viernes el boicot orquestado contra los Juegos Olímpicos de Invierno de Beijing 2022, además de lamentar que razones estrictamente políticas empañen el contexto deportivo global, según publicó hoy la edición digital del periódico deportivo JIT.

El organismo de la isla caribeña lamentó la decisión de varios países de no enviar personal diplomático a la lid prevista en China, lo cual afecta “a sus propias delegaciones y al espíritu de hermandad y confraternidad del evento”, dice el mensaje.

Agrega el comunicado que “el movimiento olímpico fue capaz de superar hechos similares en un pasado relativamente reciente, lecciones que deben servirnos para preservar el mensaje de paz y los objetivos supremos de las justas bajo los cinco aros”.

De igual manera, la entidad recordó el éxito de los Juegos Olímpicos de Beijing 2008 y destacó los esfuerzos que realizan los organizadores para llevar a puerto seguro la venidera justa, incluso en tiempos marcados por la pandemia de la Covid-19.

El COC expresó que “esperamos el éxito de los Juegos Olímpicos de Invierno de Pekín 2022 y también que cese de una vez el empleo de los eventos deportivos como plataformas de denuncia y presión por aspectos políticos”.

Aun cuando Cuba no tendrá participación en el certamen multidisciplinario, el ente ratificó su “confianza en el papel del Comité Olímpico Internacional” y en la valía de “abordar dentro y fuera de los juegos lo relativo al entorno social y político en que se desenvuelven”.

Pese a los inconvenientes, China ratificó la víspera su seguridad en acoger con éxito las XXIV Olimpiadas y Paralimpiadas Invernales de Beijing 2022, al desestimar un efecto dominó por la ausencia de dignatarios de Estados Unidos –promotor principal-, Canadá, Australia y Reino Unido.

No obstante, reiteró su rechazo a la politización de la cita y prometió contramedidas en respuesta al boicot, aplicado bajo el argumento de que Beijing cometió un supuesto genocidio, estableció campos de reeducación y abusó de las etnias de la región autónoma uigur en Xinjiang.

En esa línea, el llamado gigante asiático negó –por enésima vez- las acusaciones y los supuestos hechos en el citado territorio, con fuerte presencia de musulmanes, y auguró el fracaso de una campaña dirigida a destruir unos Juegos que convertirán a su capital en la única urbe en albergar ambas variantes del programa olímpico. (Fuente: PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/279491-comite-olimpico-cubano-condena-boicot-a-beijing-2022>



Radio Habana Cuba